

[Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Immersion dans un village frappé par le séisme au Maroc (reportage)

Gegenseitige Respekt ist die Basis für ein gutes Gespräch. Im Netz ist das alles andere als selbstverständlich.

Und woher zur Hölle willst du das wissen? So eine vorlote Bitch wie dich sollte mal an den Herd fesseln, dir dein Handy wegnehmen und...

Und wir feiern dich dafür, dass du dich als Frau nicht unterkriegen lässt. Keine Angst, du bist hier nicht allein.

Wir alle entscheiden, ob wir das Netz dem Hass überlassen. Werdet Teil der Telekom-Initiative gegen Hass im Netz und setzt so ein Zeichen.

Telekom.

Nein, auf der gleichen Route.

Ich habe einen Verhandlungen von Hijay. Hijay war zwischen 70 und 75 Jahren.

Er war hier vor allem im Moment des Schmerz.

Man kann sich vorstellen, dass hier die Wallen waren.

Aber die Wallen sind auf sie geblieben.

Sie sind also verabschiedet.

Man muss wissen, dass sie noch zwei Vögel hier sind.

Und sie sind mit uns in der Stadt heute.

Wenn die Häuser nicht verabschiedet sind, sind sie in einem solchen Situation, in dem es unmöglich ist, sie zu schlafen.

Sondern wenn man weiß, dass die Replikate von neuen Wettbewerbern sich in den nächsten Tagen multiplizieren können.

Es ist ein sehr gefährlicher Ort.

Sie können hier nicht mehr leben.

Es gibt absolut viele Fische.

Sie können sich immer verabschieden.

Sie lebten hier vor und warten auf mich.

Sie haben sich verabschiedet und schlafen.

Für dich versteht man, dass die Situation in diesem Moment, jeden Abend, seit der Erwärmung der Erde, die Integrität der Habitanten hier sind, hier und ein bisschen mehr in Höhe ist, ohne dich, jeden Abend.

Aber man muss verstehen, dass es hier 19 Uhr ist und es schon sehr kalt ist.

Und in den Tagen und Wochen, die hier kommen, die Nacht wird mehr kalt und kalt.

Es gibt also eine direkte Bedeutung für die Habitanten, die hier sind.

Und die Solidarität der Habitanten, man sieht es auch in den Villagen, die weniger isoliert sind, aber alles auch betroffen sind.

Das ist zum Beispiel der Stadt Amismis, ein bisschen mehr nahe von Marrakech,

[Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Immersion dans un village frappé par le séisme au Maroc (reportage)

wo man sieht die wichtigste Mobilisierung des Staates.

Im Moment, ich habe gesagt,
es gibt die Satisfaktion der Essen.

Aber all das, was man braucht,
ist die Tante.

Es sind die Tante,
plus die Mathe.

Es gibt nur die Konvirtur, bis zur Zeit.

Jetzt, das große Problem,
ist, dass es nie der Winter kommt.

Hier, die Tante, sind installiert,
damit die Bevölkerung
versucht, in den nächsten Tagen zu schlafen.

Und deswegen,

da auch,

die Hälfte der Hälfte

der nächsten Replik zu schlafen,

ist das, was die Habitanten hier zeigen.

Hast du Kinder?

Ja.

Und du?

Und du schlafen auch dort?

Ja.

Schau mal.

Ah, das war komplett...

Ah, ja, tatsächlich.

Ah, das ist komplett...

Da, also hier,

dass niemand hier stayt,

alle habenLEXSch fundiert.

Man weiß,

dass es wenige Menschen

keluar,

mol ediyor.

kingdom.

Okay, 2 Personen?

3 Personen

Merci Hugo und hallo everyone, wir beginnen mit diesem Aktuellen.

Après les inondations causés par la tempête Daniel en Liby, un pays du nord de l'Afrique, le gouvernement français a annoncé qu'il allait envoyer un hôpital de campagne sur place pour porter secours aux populations.

Un hôpital de campagne c'est un établissement de soins provisoires qui est mise en place en cas de catastrophe. Concrètement il y aura une cinquantaine de personnels civils et militaires qui pourront

[Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Immersion dans un village frappé par le séisme au Maroc (reportage)

traiter jusqu'à 500 personnes par jour.

Alors des Secouristes envoyés par la Turquie et les Emirats arabins sont déjà sur place, plus de 5000 personnes sont mortes selon un bilan publié par Reuters et 10 000 sont toujours portés disparus selon la croix.

Deuxième Aktuellen haben wir mit dem Nordkoreen Direktor Kim Jong-un und Russischer Präsident Vladimir Poutine zusammen mit dem Merkredit des Kosmodromes von Wostoczny in den Westen der Russien,

Notamment un atelier d'assemblage de fusé russe de nouvelle génération avant de s'entretenir pendant deux heures.

Alors on ne connaît pas les détails exactes de cet échange, mais Kim Jong-un a qualifié de priorité absolu le renforcement des liens entre la Russie et la Corée du Nord selon un communiqué de la Russie.

Aucun document n'a été signé et il n'y a pas eu de vente d'arme comme les voquets les États-Unis ce mardi.

In tout cas lors d'un dîné officiel, après cet entretien, Kim Jong-un s'est dit convaincu de la victoire de la Russie, entre je cite le rassemblement du mâle selon la télévision russe.

Troisième actu, en France une personne est décédée à Bordeaux après avoir consommé des sardines en bocal et 8 autres sont toujours hospitalisées en Gironde et en Île de France.

Leur point commun, c'est qu'elles sont toutes tombées malades après avoir mangé dans le même restaurant à Bordeaux entre le 4 et le 10 septembre.

Selon la direction générale de la santé, ces dicas sont évoqueurs de botulisme alimentaire, une affection neurologique rare, assez grave, qui se développe dans des aliments conservés qui n'ont pas subi de processus poussés de stérilisation.

Donc par exemple des conserves artisanales.

Les symptômes sont assez variés, ça peut être des douleurs abdominals, des nausés, des vomissements et des diarés, mais aussi des irritations des yeux, une sècheresse de la bouche qui peut créer des problèmes pour déglutir ou pour parler, ou encore la paralysie de certains muscles.

Alors des analyses sont actuellement en cours pour confirmer qu'il s'agit bien de botulisme, on vous tiendra au cours.

Quatrième actu toujours en France, l'iPhone 12 a été interdit temporairement à la vente, en raison d'onde trop puissante.

Also attention, vous avez peut-être lu ces dernières heures que l'iPhone 12 est metté des ondes dangereuses, mais ça n'est pas tout à fait ça.

En fait, l'Agence nationale des Frequences a constaté un dépassement sur l'iPhone 12 des valeurs limites sur les ondes électromagnétiques émises et absorbés par le corps humain.

Concrètement, ça signifie que ces ondes dépassent les limites que l'Agence impose, pas qu'elles sont dangereuses.

Jean-Noël Barrault hat d'ailleurs précise, que la norme européenne est dix fois inférieure au niveau des Émissions,

qui peut entrainer des conséquences effectivement sur les utilisateurs.

Et là, en l'occurrence, l'iPhone 12 les dépasse seulement très légèrement.

En attendant, Apple a donc interdiction de vendre des iPhone 12 en France,

et l'Agence laisse à l'entreprise quinze jours pour corriger ce défaut à distance,

[Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Immersion dans un village frappé par le séisme au Maroc (reportage)

sans quoi un rappel national des iPhone 12 que tout le monde a pourrait être imposé. De son côté, la marque américaine conteste ses résultats et indique que son smartphone est conforme à toutes les réglementations énormes. On verra ce qu'il en est.

Cinquième actu concernant le harcèlement scolaire, le ministre de l'éducation nationale, Gabriel Attal, a déclaré ce mardi sur M6, qu'il s'en gê à mettre en place un questionnaire pour tous les élèves. En gros, le but c'est que les élèves s'autoévaluent pour savoir s'ils sont harcelés ou pas. Il veut également mettre les parents d'élèves à contribution et leur proposer une formation sur ses questions de harcèlement. En tout cas, un nouveau plan de lutte devait à être dévoilé le 25 septembre, on vous tiendra au cours.

On termine avec une actue culturelle, la chanteuse américaine Taylor Swift a fait un carton plein ce mardi au MTV VMA 2023, une cérémonie américaine qui récompense les meilleurs clips de l'année. Elle a rafflé neuf récompenses dans celle de la meilleure chanson, de la meilleure musique pop, de la meilleure réalisation et le plus prestigieux, le prix du meilleur clip pour anti-héros. Faut savoir qu'elle avait déjà remporté cette catégorie l'année dernière. Au total, depuis le début de sa carrière, Taylor Swift a remporté 23 prix lors des VMAs. Elle arrive à la deuxième place, juste derrière Beyoncé, qui totalise 29 Victoires. Si vous voulez en savoir plus sur le Palmares, je vous mets des liens en description.

Merci beaucoup Blanche pour ces actualités en bref. Encore une fois, dans les commentaires sur YouTube, n'hésitez pas à me dire ce que vous pensez de ce sujet de une, qui est forcément dans un format différent de ce qu'on fait normalement. S'il y a des choses qui vous plaisent particulièrement, n'hésitez surtout pas à me le dire. Rendez-vous sur Instagram aussi pour d'autres contenus, prenez-en de vous, prenez-en de proche und wir sehen uns demain für den Rettort des Aktuellen in einem format ein bisschen mehr klassisch.